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Zusammenfassung

        
Zwei-Spektren-Verfahren ermöglichen die Rekonstruktion materialselektiver Radiogramme, die nur Weichteile oder nur kalziumhaltige Strukturen darstellen. Es wird die Wertigkeit der Zwei-Spektren-Radiographie (Zwei-Spektren-Topogramm) des Thorax an den Ergebnissen von 220 Patientenuntersuchungen aufgezeigt. Die Darstellung der Thoraxorgane ohne Skelettüberlagerung erleichtert oder ermöglicht das Erkennen von Lungenrundherden. Rippenprozesse täuschen keine Lungenherde mehr vor. Die Mediastinallinien können mit der Zwei-Spektren-Radiographie besser als mit allen anderen radiographischen Verfahren beurteilt werden. Weichteil Verkalkungen werden mit hoher Sensitivität nachgewiesen. Skelettveränderungen, die auf den Röntgenfilmaufnahmen wegen Weichteilüberlagerung unerkannt bleiben, können mit der Zwei-Spektren-Radiographie diagnostiziert werden.


      
        
Summary

        
Dual energy methods permit the reconstruction of either soft tissue or calcium density structures. The value of the technique is demonstrated in 220 patients. Demonstration of the thoracic organs without superimposition of the skeleton improves the recognition of pulmonary lesions. Opacities related to ribs no longer simulate pulmonary lesions. The mediastinal borders are demonstrated more clearly by double spectrum radiography than by any other radiographic method. Soft tissue calcification can be shown with a high degree of sensitivity. Skeletal changes which may be obscured by overlapping soft tissue shadows on conventional radiography can also be diagnosed by this technique.
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